

Amplio programa de actividades por los 113 años de fútbol en Cuba



Logo AFC

La Habana, 11 dic (JIT).- La Asociación de Fútbol de Cuba (AFC) ha organizado una amplia agenda de actividades para celebrar los 113 años de la práctica oficial de ese deporte en la Isla.

Las acciones comenzaron el pasado 6 de diciembre con un reconocimiento a glorias y funcionarios que participaron en la campaña de alfabetización, realizada en los primeros años de la Revolución, en un encuentro en el museo dedicado a la gesta.

Entre los agasajados estuvo Jesús Pereira, secretario adjunto del ente rector de esa disciplina en Cuba, quien expresó a JIT su satisfacción porque se dedicara esta jornada a varios de los alfabetizadores del movimiento deportivo y en especial del fútbol.

«Fue una velada muy conmovedora, pues nos volvimos a reunir quienes tuvimos la satisfacción de llevar adelante uno de los proyectos más nobles de la Revolución, y satisface que sirviera para iniciar las celebraciones por otro aniversario del balompié en nuestro país», apuntó Pereira.

El lunes continuó el extenso plan, que incluyó la peregrinación a la tumba de José Luis Elejalde Gorostiza, una de las figuras emblemáticas de ese deporte, fallecida este año, dando continuidad a la tradición iniciada hace alrededor de 15 años.

El programa incluyó, además, realización de la Copa Cerro Pelado, que concluyó el día 10, misma jornada en la que se visitaron a los niños pacientes del Instituto de Oncología y Radiobiología en La Habana, a los cuales se entregaron donativos de parte del movimiento deportivo antillano.

En otros momentos se visitarán escuelas especiales y hogares de niños sin amparo familiar a los cuales obsequiarán camisetas y balones para la práctica recreativa del deporte.

Este día 11 se darán a conocer los futbolistas más destacados de Cuba durante el año 2024 en conferencia de prensa con la autoridades de la AFC, y se aprovechará el marco para presentar la nueva equipación de las selecciones nacionales para el año entrante y anunciar la ruta competitiva de ese período.

Este mismo miércoles se celebrará el tradicional partido que rememora el primer encuentro oficial en Cuba entre los equipos Hatuey y Roberts, que aunque hoy se conoce que sucedió el 10 de diciembre de 1911, continúa evocándose un día después, en apego a la tradición original.

A la par de las actividades centrales en la capital, todas las provincias se suman a la iniciativa con acciones que enriquecen la celebración.

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/371762-amplio-programa-de-actividades-por-los-113-anos-de-futbol-en-cuba>



Radio Habana Cuba